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LPG s’engage à agir en cohérence avec les principes du développement durable 

dans le respect des générations actuelles et futures, des diversités culturelles et 

des législations des pays dans lesquelles l’entreprise exerce une activité et 

notamment :

• Être à l’écoute de la société et de ses évolutions pour mieux répondre à ses 

attentes.

• Participer à la vie locale dans chacun des sites où l’entreprise est présente.

• Soutenir les associations et les structures qui partagent nos causes :  

• L’amélioration de la santé par l’utilisation de nos techniques

• L’accompagnement des femmes tout au long de la vie

• Le bien-être de nos collaborateurs et le rayonnement de la marque

• La réduction des gaspillages

• Intégrer la protection de l’environnement dans ses décisions stratégiques, 

notamment dans les processus de conception, achat, production, distribution et 

recyclage. 

• Mettre sur le marché des produits surs et efficaces tout en optimisant la 

consommation d’énergie et de ressources naturelles.

• Communiquer de manière loyale aux parties prenantes, les informations sur les 

conséquences de l’activité du Groupe LPG sur l’environnement.

• Appliquer les lois et réglementations relatives aux activités et responsabilités 

exercées par le Groupe LPG.

Je m’engage personnellement à fournir tout mon soutien et les moyens adéquats 

pour le déploiement de cette politique.

LPG commits to act in accordance with the principles of sustainable 

development with respect for current and future generations, cultural 

diversity and the legislation of the countries in which the company operates, 

and in particular:

• Listen to society and its evolutions to better meet its expectations.

• Participate in local life in each of the sites where the company is present.

• Support associations and structures that share our causes.

• Improve health through the use of our techniques.

• Support women all along their life.

• The well-being of our employees and the influence of the brand.

• Reduce waste.

• Integrate environmental protection into its strategic decisions, particularly in 

the design, purchasing, production, distribution and recycling processes. 

• Bring safe and efficient products to market while optimizing the 

consumption of energy and natural resources.

• Communicate fairly to stakeholders, information on the consequences of 

the activity of the LPG Group on the environment.

• Enforce laws and regulations relating to the activities and responsibilities 

carried out by the LPG Group.

I am personally committed to providing all my support and adequate means 

for the deployment of this policy.

Thierry Gee 

 Chief Executive Officer
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